



CÁMARA DE DIPUTADOS

# PAN confirma que se 'baja' de la reforma al Tribunal; 'la reforma no va': Creel

*La bancada albiazul en San Lázaro recula y deja de respaldar la iniciativa de reformas al TEPJF, que impulsó junto con otras cinco fracciones parlamentarias.*



Santiago Creel, diputado federal por el PAN. Créditos: Cuartoscuro

Por [Angélica Mellín](#)

Escrito en NACIONAL el 13/4/2023 - 20:47 hs

La bancada del PAN en la Cámara de Diputados reculó y se desistió de apoyar la reforma constitucional al [Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación \(TEPJF\)](#), que de inicio impulsó junto con otras cinco fracciones en el recinto.

Después de guardar silencio sobre el tema, en especial en la última semana y de que se diera a conocer la decisión del albiazul de **no acompañar más los cambios en cuestión**, el coordinador parlamentario Jorge Romero, se pronunció.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2023/4/13/pan-confirma-que-se-baja-de-la-reforma-al-tribunal-la-reforma-no-va-creel-589428.html>